

Conferencia sobre el sitio de Japotó

Escrito por Stephen Rostain, Valentina Vapnarsky

Martes, 09 de Diciembre de 2008 19:37 - Actualizado Miércoles, 16 de Septiembre de 2009 08:24

Estimado(a) colega,

La próxima conferencia de la Sociedad de Americanistas tendrá lugar el jueves 18 de diciembre, a las 18h00, en el aula 2*.

Jean-François Bouchard (UMR Arqueología de las Américas, CNRS)

presentará una conferencia titulada:

El Proyecto Arqueológico Manabí Central (Ecuador): balance preliminar de los resultados y perspectivas para el sitio de Japotó

El sitio de Japotó, asentamiento importante de la cultura manteña (800 AD 1532 AD) fue la sede de un poder local que controló la parte baja del valle del río Puerto Viejo (costa central del Ecuador). Está compuesto por montículos artificiales bien conservados. Nuestras excavaciones se centraron primeramente en estos montículos, pero revelaron también niveles inferiores previos, que datan de la época de los comienzos del periodo manteño. Una amplia estructura construida en tierra cocida, incendiada y sepultada bajo un montículo, y que constituye un ejemplar único y excepcional de la arquitectura costanera en el litoral ecuatoriano, pudo también ser excavada entre el 2007 y el 2008. El estudio de estructuras funerarias revela diversos modelos de inhumaciones primarias o secundarias en sectores específicos.

Sírvase anotar desde ya la conferencia del 8 de enero, en la sala de cine: William Hanks (Department of Anthropology, Berkeley University).

Stephen Rostain y Valentina Vapnarsky
Vice-presidentes

*Favor presentarse directamente en la entrada del Museo (37 quai Branly), sin pasar por las ventanillas.

Société des Américanistes

Musée du Quai Branly
222, rue de l'université
75343 Paris Cedex 07
societedesamericanistes@yahoo.fr

Leer el Journal de la Société des Américanistes en línea:

de 1895 al 2000: <http://www.persee.fr/web/revues/home/prescript/revue/jsa>

del 2000 al 2005: <http://jsa.revues.org/>